

Kollegen sammeln für Irina Gertfelder

Mitarbeiteraktion im Seniorenhaus Waldpark bringt 3200 Euro ein

■ **Blankenrath.** Ein großer Erfolg war die Mitarbeiteraktion des Seniorenhauses Waldpark für die Kollegin Irina Gertfelder. „Wir freuen uns sehr, dass mit dieser Aktion und über externe Spenden 3200 Euro gesammelt werden konnten“, so Einrichtungsleiter Stefan Lauber. Die Summe konnte am 28. Juli an die Tochter von Irina Gertfelder übergeben werden, die sich rührend um ihre Mutter kümmert (die RZ berichtete).

Sommer, Sonne, gute Laune und jede Menge Eiscreme! Das Besondere: Bei der Spendenaktion wurden die Eisbecher niemals leer, denn für einen einmaligen Beitrag durfte den ganzen Tag nach Herzenslust geschlemmt werden. Außerdem wurden Grillwürstchen, Waffeln, Kaffee und gekühlte Ge-

tränke angeboten und das Ganze fand mit einem genehmigten Hygienekonzept statt, an das sich alle Beteiligten hielten.

Die Hilfsaktion ist ein besonderes Herzensprojekt der Seniorenhausmitarbeiter. „Der Erlös wurde jetzt in voller Höhe an unsere Mitarbeiterin Irina Gertfelder gespendet“, sagt Lauber. Die Frau kam am 4. März dieses Jahres wie gewohnt zur Arbeit. Nur wenige Stunden später brach sie unvermittelt zusammen. Mit dem Rettungshubschrauber wurde Irina Gertfelder ins Krankenhaus geflogen. Diagnose: Hirnblutung. Nach mehreren Operationen kämpft sich die Alloheim-Mitarbeiterin seitdem Tag für Tag zurück ins Leben. Allerdings wird sie weiterhin auf Pflege angewiesen sein.

„Unsere Mitarbeiter haben daraufhin alle Hebel in Bewegung gesetzt, um Irina Gertfelder und ihre Familie zu unterstützen“, erzählt der Einrichtungsleiter, „für eine groß angelegte Spendenaktion ha-



Mitarbeiter des Seniorenhauses Waldpark und örtliche Unternehmen beteiligten sich an der Spendenaktion für eine erkrankte Mitarbeiterin des Alloheims: 3200 Euro kamen so zusammen.

Foto: Privat

ben sich alle Kolleginnen engagiert.“ Doch das ist noch nicht alles. Durch das Engagement des Teams konnten weitere Spenden örtlicher Unternehmen gewonnen werden. Ein großer Dank geht an

die Kirchspiel-Apotheke, die Bäckerei Becker & Reis, Getränke Stienen und die Mitarbeiter der Firma Wald. „Wir danken allen Besuchern der Aktion und den weiteren Spendern von Herzen und

wünschen Irina Gertfelder viel Kraft auf ihrem Weg zurück ins Leben! Ein großer Dank geht an alle Mitarbeiter unserer Residenz, die keine Mühen scheuten, um diese großartige Summe zu erreichen.“